



www.mg.co.id

Kedalaman Skuat PSG Luar Biasa

PARIS (IM) - Raksasa Prancis, Paris Saint-Germain (PSG) punya kedalaman skuat luar biasa di musim 2022/2023. Klub pun bisa memasang dua kesebelasan berbeda yang sama-sama mentereng.

Pekan ini PSG baru saja merekrut Nordi Mukiele, pemain bertahan yang sebelumnya membela RB Leipzig, dengan nilai transfer sebesar 10 juta Euro. Kedatangan Mukiele tersebut bukan cuma menjadi rekrutan anyar keempat PSG di musim panas, tapi juga menambah dahsyatnya kedalaman skuat Les Parisiens.

Dari skuat PSG yang ada saat ini, GiveMeSport bahkan bisa meracik dua starting XI berisikan 11 pemain yang sama sekali berbeda dengan kekuatan masih relatif merata.

Starting XI pertama mayoritas berisikan nama-nama paling top dari PSG seperti trisula Lionel Messi, Neymar dan Kylian Mbappe. Lalu Gianluigi Donnarumma, Achraf Hakimi, Marquinhos, Presnel Kimpembe, Nuno Mendes, Danilo Pereira, Marco Verratti dan Leandro Paredes.

Lalu starting XI kedua, walaupun di atas kertas tidak setangguh yang per-

tama, tetap bisa membuat tim lawan manapun tidak bisa lengah. Ada nama Keylor Navas, Nordi Mukiele, Thilo Kehrer, Sergio Ramos, Juan Bernat, Idrissa Gana Gueye, Ander Herrera, Vitinha, Pablo Sarabia, Hugo Ekkitike dan Mauro Icardi.

Sedemikian dalamnya skuat PSG ini bahkan membuat pemain-pemain seperti Georginio Wijnaldum, Julian Draxler, Abdou Diallo, Layvin Kurzawa, dan Rafinha sampai tidak dapat tempat dalam kedua start-

ing XI-nya. GiveMeSport tersebut. ●vit



NORDI MUKIELE
Pemain PSG

Napoli Resmi Gaet Kim Min-jae

NAPLES (IM) - Napoli resmi mendatangkan bek baru asal Korea Selatan, Kim Min-jae, yang pernah main di Indonesia. Ia direkrut pada Rabu (27/7) waktu setempat. Pemain berusia 25 tahun bakal menggantikan posisi Kalidou Koulibaly.

Kabar nya, Napoli merogoh kocek sebesar 19,5 juta Euro untuk mendatangkan pemain Fenerbahce itu. Min-jae langsung dikontrak selama tiga tahun sampai 2025, dan kabarnya diberi klausul rilis sebesar 45 juta Euro.

Min-jae sebelumnya menjadi andalan Fenerbahce. Direkrut dari Beijing Guoan pada musim panas tahun lalu, pemain yang juga pernah berseragam Gyongju KHNP dan Jeonbuk Hyundai Motors itu tampil 40 kali dan bikin satu gol untuk raksasa Turki.

Kim Min-jae juga tercatat andalan Timnas Korea Selatan sejak usia muda. Ia membela Timnas Korea U-20, U-23, dan kini level senior. Di level U-23, Kim Min-jae tercatat merupakan mantan anak asuh Shin Tae-yong, yang kini menjadi pelatih Timnas Indonesia. Tercatat, Min-jae sudah bermain sebanyak 40 kali di bawah arahan Shin Tae-yong, dari Timnas U-23 sampai timnas senior Korea

Selatan.

Min-jae bahkan pernah mengecap gelar di Indonesia. Itu terjadi ketika Min-jae menjadi pemain Timnas U-23 Korea yang berlaga di Asian Games 2018. Ketika itu, ia bermain enam kali dan membantu Korea Selatan menjadi juara di Stadion Pakansari, Cibinong.

Ia juga pernah menyabet status bek terbaik di Liga Korea pada 2017 itu kini sudah berlatih di Napoli. Ia diberi nomor tiga, dan mengaku senang bisa bergabung ke Il Partenopei. "Halo semua, saya Min-jae. Saya sangat senang bisa bergabung tim ini. Sampai jumpa," kata Kim Min-jae singkat, dalam video perkenalannya.

Koulibaly sendiri akhirnya pindah dari Napoli, usai dibeli Chelsea pada musim panas ini. ●vit



KIM MIN-JAE
Pemain Baru Napoli



ERLING HAALAND
Pemain Manchester City

City Kontra Liverpool di Community Shield

Community Shield nanti menjadi adu tajam antara Erling Haaland dengan Darwin Nunez jilid pertama. Keduanya merupakan highlight di bursa transfer Inggris musim panas ini.

LEICESTER (IM) - Perhelatan Liga Inggris 2022/2023 dimulai pada Sabtu, 6 Agustus 2022. Sama seperti musim-musim sebelumnya, Liga Inggris akan dibuka dengan Community Shield, mempertemukan juara liga, Manchester City kontra pemenang Piala FA, Liverpool.

Laga Community Shield 2022 itu dijadwalkan berlangsung di Stadion King Power, Sabtu (30/7) pukul 23.00 WIB. Duel tersebut diprediksi berlangsung sengit karena kedua tim telah memperkuat skuat mereka di bursa transfer.

Di Inggris saat ini kedua tim boleh dibilang sebagai dua tim terkutuk. Tim sahan Pep Guardiola dan Jurgen Klopp menjalani balapan dua kuda di Premier League musim lalu.

Man City melepas beberapa

dalam sepanjang karier sebagai manajer. Untuk sementara ini, Klopp unggul tipis dalam head to head dengan catatan 10 kemenangan, 5 hasil imbang dan 9 kekalahan.

Guardiola mengatakan, timnya sudah siap melakoni laga nanti. "Saatnya menuju laga pembukaan jelang Liga Inggris. Para pemain sudah siap menjalankan tugasnya dengan baik. Melawan Liverpool selalu menarik, pasti berjaln seru," kata Guardiola di situs klub.

Di pihak lain Klopp yakin timnya akan meraih hasil lebih bagus dibanding musim lalu. Pasalnya, di musim 2021/2022 The Reds gagal meraih gelar Liga Inggris dan Liga Champions setelah tumbang di final.

"Tahun lalu kami bisa saja meraih hasil sedikit lebih baik, tetapi tidak terjadi. Hal baiknya, kami tahu harus melakukan perbaikan dan itu yang sedang kami lakukan," kata Klopp dikutip dari situs web resmi klub.

Dalam sepanjang sejarah Community Shield, The Citizens sudah 13 kali tampil. Hasilnya, tim Manchester Biru menang enam kali dan tujuh kali menelan kekalahan.

Laga nanti akan menjadi perjumpaan ke-25 antara Guardiola dengan Klopp

Terakhir kali City menjadi juara pada 2019. Mereka memetik kemenangan atas Liverpool. Dalam final pada 4 Agustus 2019, City bermain imbang 1-1 dengan Liverpool. Man City menang adu penalti 5-4 dari The Reds.

Community Shield Man City terakhir pada 2021, di mana mereka menelan kekalahan 0-1 saat berhadapan dengan Leicester City.

Dalam urutan daftar tim peraih gelar juara Community Shield, City ada di posisi keenam. Mereka masih kalah dari Manchester United (21), Arsenal (16), Liverpool (15), Everton (9) dan Tottenham Hotspur (7).

Community Shield nanti akan menjadi adu tajam antara Erling Haaland dengan Darwin Nunez jilid pertama. Keduanya merupakan highlight di bursa transfer Inggris musim panas ini.

Haaland ditebus dengan biaya 51 juta Poundsterling, tapi dengan tambahan komisi agen transferya mencapai 85 juta Poundsterling. Sementara Liverpool membeli Nunez itu dengan nilai transfer mencapai 85 juta Poundsterling.

Haaland tampil produktif bersama Borussia Dortmund musim lalu. Ada 29 gol dalam 30 pertandingan di semua ajang bersama Die Borussen.

Haaland sudah menjalani debut bersama Man City. Hasilnya, dia menjadi penentu kemenangan The Citizens atas Bayern Munich dengan skor 1-0. "Untuk pertama kalinya saya menang melawan Bayern dan ini usai tujuh kekalahan beruntun. Kualitasnya bagus dan ini merupakan ujian sebenarnya menatap Liverpool di Community Shield," kata Haaland di situs Manchester City.

Sementara Nunez menunjukkan performa bagus bersama Benfica musim lalu. Sebanyak 34 gol dicetak oleh pemain 23 tahun itu bersama tim Portugal itu di semua ajang.

Sempat dicibir karena melempem dalam dua pertandingan pramusim, Nunez meledak dengan mencetak empat gol saat Liverpool menang 5-0 atas RB Leipzig. "Saya akan selalu siap jika dipilih pelatih. Saya sudah mulai menyatu dengan skuad yang ada di Liverpool dan kini antusias melawan City di Community Shield," kata Nunez di situs klub. ●vit

Posisi Bek Kiri Madrid Milik Mendy

SAN FRANCISCO (IM) - Persaingan untuk bek tengah El Real semakin sengit. Apalagi Ferland Mendy dipasangkan tetap pilihan utama di pos bek kiri Real Madrid.

Mendy adalah langganan di posisi itu sepanjang musim lalu dan berhasil menyinkronkan Marcelo, sehingga pemain Brasil itu pergi musim panas ini. Mendy tampil 35 kali dengan torehan lima gol dan tujuh assist.

Tapi, kejutan terjadi pada laga pramusim ini ketika pelatih Carlo Ancelotti malah menurunkan Antonio Ruediger sebagai bek sayap kiri, kala menghadapi Barcelona.

Sementara untuk posisi bek tengah, Eder Militao dan David Alaba, tetap dipasangkan. Ruediger selama ini belum pernah bermain sebagai bek kiri dan membuat Madrid kalah 0-1.

Keputusan itu terbilang mengejutkan mengingat Madrid sejatinya punya Mendy sebagai bek kiri utama. Namun, di satu sisi, Ancelotti disebut tengah bereksperimen untuk memainkan tiga bek tengah

terbaiknya secara bersamaan.

Sebab, Madrid bakal punya tiga bek tengah mumpuni musim depan, yakni Militao, Alaba dan Ruediger. Saat berimbang 2-2 kontra Club America, Rabu (27/7), barulah Mendy dipasang di bek kiri, lalu duet bek tengah adalah Ruediger dan Nacho Fernandez.

Ancelotti mengatakan, keputusan itu dibuat karena masih ada beknya yang belum fit dari cedera, seperti Dani Carvajal. Namun, Ancelotti memastikan bahwa Mendy tetap pilihan pertama sebagai bek kiri.

Itu artinya persaingan untuk dua bek tengah akan makin ketat karena ada empat pemain berebut posisi itu. Selain itu ada isu juga demi mengkomodir Ruediger di tengah, Alaba akan digeser ke kiri untuk

menggantikan Ferland Mendy.

"Saya mencoba Ruediger sebagai bek tengah, dan dia tampil bagus bersama Nacho. Sudah pasti posisi inti di bek kiri adalah Mendy, tapi masih punya pelapis andaikan dia absen. Kami punya bek kiri yang lebih menyerang yakni David Alaba atau yang lebih mengontrol permainan seperti Ruediger," ujar Ancelotti di Marca. ●vdp



FERLAND MENDY
Pemain Real Madrid

Dembele Tebus Kepercayaan Barca

DALLAS (IM) - Ousmane Dembele menunjukkan bahwa Barcelona tak salah mempercayainya. Ia pun bertekad terus membuktikan itu setelah masa-masa yang sulit.

Dembele memasuki musim panas ini dengan penuh tanda tanya, seiring kontraknya yang habis pada akhir Juni lalu. Negosiasi dengan Barcelona sempat terkendala persoalan gaji.

Namun Dembele dan Barcelona akhirnya mencapai kesepakatan, dan kontrak baru berdurasi dua tahun pun ditandatangani. Pelatih Barcelona Xavi Hernandez sendiri menganggap Dembele sebagai bagian penting dari skuadnya dan memang ingin dia bertahan.

Dembele pun menegaskan komitmennya untuk menjawab kepercayaan klub. Bahkan di pramusim ia sudah bikin tiga gol, termasuk sepasang gol Barcelona ke gawang Juventus pada Rabu (27/7/2022) pagi WIB.

"Saya mendapatkan kepercayaan dari pelatih, rekan-rekan setim, dan semua orang di Barca. Kepercayaan itu sangat penting buat para pemain dan saya bahagia. Dua gol

(lawan Juventus) memberikan kepercayaan diri yang besar buat saya dan saya senang sekali. Saya akan memberikan segalanya buat klub ini," ujar Dembele dilansir Sport.

Tak salah jika Xavi ngotot meminta Barcelona mempertahankan Dembele. Laga friendly kontra Juventus jadi buktinya. Duel pramusim yang berakhir 2-2 itu berlangsung di Cotton Bowl Stadium, Rabu (27/7) pagi WIB.

Penampilan itu membuktikan bahwa Dembele tak sekadar jadi mesin assist, tapi juga bisa membuat gol demi gol untuk Barcelona. Apalagi kedua kaki Ousmane Dembele juga sama berbahayanya, sehingga pergerakannya sulit ditebak lawan.

"Dia itu pemain yang berbeda, spesial. Dia memberikan banyak hal untuk gaya bermain kami. Dia bisa membuat perbedaan besar untuk kami. Dia hanya perlu lebih konsisten, mencetak banyak gol dan juga assist, yang mana sudah lebih baik ketimbang tahun lalu," kata pelatih Barcelona Xavi kepada Mundo Deportivo. ●vdp

Ousmane Dembele menunjukkan kemampuan terbaiknya saat bermain untuk Barcelona. ●vdp



OUSMANE DEMBELE
Pemain Barcelona

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Abiting Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com